

Feudingen. Der Wechsel wurde schon vollzogen, aber jetzt wird er nochmal offiziell gewürdigt: Beim Gottesdienst am Sonntag, 23. Oktober, ab 10 Uhr in der Feudinger Kirche werden Renate Kaden und Ute Roth als neue Diakonische Gemeindemitarbeiterinnen der Oberlahntaler Kirchengemeinde in ihren Dienst eingeführt, ihre beiden Vorgängerinnen Ursula Hampel und Erika Wiesel werden feierlich verabschiedet. Der Gottesdienst wird vom Kirchenchor Berghausen/Feudingen musikalisch mitgestaltet, anschließend wartet auf die Besucherinnen und Besucher ein Kirchkaffee.